

町長メッセージ

町民の皆様へ 湯浅町長 上山 章 善



7月9日に開催しました日本遺産認定記念「醤油醸造発祥の地フォーラム」には大変多くの方にご参加いただき、ありがとうございます。天気が心配されましたが、フォーラム終了までは雨も降らず、皆様と日本遺産認定をお祝いする餅投げも行うことができ、嬉しく思っております。

今回のフォーラムにおいて、町民の皆様方に日本遺産とはどういったものか、また湯浅町の魅力とはどういったところかなど、日々の生活をそこで暮らしている私たちは見落としがちですが、改めて湯浅町の素晴らしさを考える良い機会になったのではないかと思っています。

湯浅町には、まだまだ眠っている魅力がたくさんあると私は思っています。今回のフォーラムを契機として、町民の皆様と一緒に湯浅の魅力を磨き上げ、国内外に向けて発信していきたいと考えています。

さて、6月末には防災や観光に関する協定を締結しました。

まずは、災害時にヘリコプターを使った応援を迅速に行えるよう「全日

本ヘリコプター協議会」と協定を締結しました。この協定により、大規模災害時でもヘリによる被災者の救援や物資・人員の搬送、また上空からの情報収集といった協力を得ることができま

す。災害時においても、町民の皆様にご安心と安全を確保できるよう引き続き取り組んでまいります。

また、京都ヘリサービスと中紀バスの2社とは、町の観光・地域振興のための協定を締結しました。さらに、空き家になっていく古民家などを宿泊・飲食施設に再生するなどして地域活性化に活かすため、紀陽銀行、一般社団法人ノオトと本町の3者で「歴史的資源を活用した包括連携協定」を締結しました。

日本遺産認定を契機とし、これらの観光に関する協定を存分に活かし、さらなる観光客の誘致とまちの活性化につなげていきたいと思っております。最後になりましたが、本年も無事に湯浅まつりを開催することができました。町民の皆様をはじめとして多くの方々のご協力のおかげです。ありがとうございました。

防災、観光振興に関する協定を締結しました

近く予想される南海トラフ巨大地震や台風による風水害などの災害が発生した場合、被災された住民の救援活動などを行うため、ヘリコプターによる応援に関して、災害時救援物資や人員の搬送を行う活動をしている特定非営利活動法人全日本ヘリコプター協議会と湯浅町とにおいて協定を締結しました。

また、醤油醸造に関するストーリーが日本遺産に認定されたことを機に、湯浅町の歴史・文化的な魅力や豊富な特産品などの情報を全国に広く発信することを目的に、京都ヘリサービス株式会社、中紀バス株式会社と湯浅町において観光振興に関する協定を締結しました。



警察官舎跡地活用に伴う住民説明会の開催について

警察官舎跡地を活用した地方創生拠点施設の整備にかかる基本方針やスケジュール等について、住民説明会を開催します。

日時 平成29年8月10日(木) 19:00～
場所 総合センター2階 大ホール
備考 申込不要 町民の方は誰でも参加できます。
お問合せ ブランド戦略推進室 ☎63・2552